



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

“VAMOS A LLENAR LAS URNAS DE VOTOS A ERNESTO GASCO POR SAN SEBASTIÁN”

El candidato socialista a la Alcaldía de San Sebastián Ernesto Gasco hace un llamamiento a las ciudadanas y ciudadanos donostiarros “a que el próximo domingo llenen las urnas de votos socialistas por San Sebastián y para que San Sebastián avance”.

“El domingo, los donostiarros nos jugamos mucho: seguir otros 4 años igual con Bildu y con Izagirre, con la ciudad sucia, triste, sin proyectos, sin ilusión ni orgullo donostiarra o 4 años con un Alcalde socialista, donostiarra, que vive, siente, defiende y defenderá San Sebastián por encima de todo. Los socialistas hemos demostrado que sabemos trabajar para que San Sebastián avance, para que sea una ciudad referente en limpieza, en mejora del transporte público, en calidad de vida, en cuidado de todos los barrios, en cultura para todos.”.

Ernesto Gasco apeló a quienes todavía no tienen decidido el voto “a que piensen en San Sebastián, en el presente y el futuro que quieren para ellos y para sus hijos. Para los que tengan dudas de a quién votar, les digo que la opción de los donostiarros de corazón es votar la candidatura socialista. Somos de fiar; decimos y hacemos -no como Bildu que ni hace, ni como el PNV que no deja hacer -. Los socialistas estamos orgullosos de la ciudad



que hemos conseguido, entre todos, con los gobiernos de Odón Elorza y la ciudadanía donostiarra lo sabe y nos va a dar su confianza. Somos la única garantía para que San Sebastián vuelva a ser lo que merecen los donostiarras: una ciudad de Primera”.

El candidato socialista a la Alcaldía reivindicó el papel protagonista que los donostiarras han tenido históricamente en el avance de la ciudad y aseguró que “mi compromiso político y cívico es recuperar la fuerza, el entusiasmo y el compromiso de los agentes sociales, económicos, culturales y deportivos para trabajar todos juntos por San Sebastián; para dejarnos la piel por mejorar, hacer avanzar la ciudad y crear empleo y riqueza para las y los donostiarras; con consensos y acuerdos y con un gobierno fuerte y transversal”.